

Se celebró la 18ª edición de la Escuela de Verano de Enseñanza Religiosa Evangélica

Escrito por ERE / FEREDE (Sara Lobato) / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 13 de Julio de 2023 12:27

75 docentes de distintas Comunidades Autónomas participaron de la Escuela de Verano 2023 celebrada el pasado fin de semana en Madrid



Participantes de la 18ª edición de la Escuela de Verano de la ERE 2023

(Madrid, 13/07/2023) Los días 7 y 8 de julio se ha celebrado la 18ª Edición de la *Escuela de Verano de Enseñanza Religiosa Evangélica*, organizada por el Centro Superior de Enseñanza Evangélica (CSEE) y el Consejo General de Enseñanza Religiosa Evangélica (CGERE), titulada **“La ERE en la LOMLOE. Una ley modificada, una mente renovada”**

Se celebró la 18ª edición de la Escuela de Verano de Enseñanza Religiosa Evangélica

Escrito por ERE / FEREDE (Sara Lobato) / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 13 de Julio de 2023 12:27

La Escuela de verano es necesaria para reflexionar sobre la importancia de la enseñanza religiosa en los centros educativos en medio de una sociedad llena de cambios y entre ellos también los legislativos. Este año se ha celebrado en las instalaciones del Hotel Las Artes, de Pinto, y en ella **han participado 75 docentes de todas las Comunidades Autónomas** con un gran deseo de renovar sus fuerzas en el Señor y recibir orientaciones muy prácticas ante los cambios normativos.



José María de Rus, durante su intervención

Se celebró la 18ª edición de la Escuela de Verano de Enseñanza Religiosa Evangélica

Escrito por ERE / FEREDE (Sara Lobato) / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 13 de Julio de 2023 12:27

La conferencia inaugural estuvo a cargo de **Mariano Blázquez, exsecretario ejecutivo de FEREDE y actual consejero de Enseñanza Religiosa Evangélica (ERE)**, quien animó a los docentes “a seguir trabajando por la excelencia siendo docentes de luz naciente con misericordia, verdad y amor; una luz que viene del cielo y se trasmite en los centros educativos”.

Jose María de Rus, profesor del CSEE y director de un centro educativo en Linares

(Jaén), propuso tomar la nueva Ley educativa con la perspectiva de *las oportunidades que ofrece*

para transmitir los valores que encontramos en la Palabra de Dios, tan cercanos a los aportados por la Ley (respeto y no discriminación, aprendizaje competencial, derechos de la infancia, desarrollo sostenible, educación para la paz,...),

y enfrentar los retos

con una formación permanente que lleve al alumnado a un estado de bienestar con un ejemplo de vida que aporte propuestas a esta sociedad.



Se celebró la 18ª edición de la Escuela de Verano de Enseñanza Religiosa Evangélica

Escrito por ERE / FERED (Sara Lobato) / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 13 de Julio de 2023 12:27

En primer plano Sara Lobato, coordinadora nacional de ERE. A su lado, Mariano Blázquez y Maribel González, directora del CSEE, en el uso de la palabra

Por su parte, los profesores **Diego Vela y Luis José Badiola**, impartieron una magnífica exposición de los elementos introducidos por la LOMLOE (competencias, saberes básicos, programaciones, situaciones de aprendizaje, etc.), aportando ejemplos y modelos para un mejor desempeño de la labor docente en el marco de la ERE. Todos los materiales fueron puestos a disposición de los docentes.

El viernes por la tarde, algunos docentes de ERE (**Maika Cancela, Montse Villares, Elisabet Martínez, Coral Cuenca y Juan Bernardo Cortés**

) presentaron proyectos innovadores que usan en su día a día en las aulas para hacer más cercano y divertido el aprendizaje de la Palabra de Dios –

“Lo que la mano hace, la mente lo recuerda”

(María Montessori).

Se celebró la 18ª edición de la Escuela de Verano de Enseñanza Religiosa Evangélica

Escrito por ERE / FERED (Sara Lobato) / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 13 de Julio de 2023 12:27

